

* Reaktionen zu dem Thema:

S e i t e
19

Der arch_almanach hat im Zuge seiner Berichterstattung zu den FakArch-Aktionen zur Beschleunigung der Berufung von Ben van Berkel auch viele Meinungen, die uns via Internet erreicht haben, dokumentiert. Die bis zum Redaktionsschluß eingegangenen Kommentare sind hier analog nachzulesen. Wer aber auf dem Laufenden bleiben will, sollte sich die digitale online-Version unter <http://oeh.tu-graz.ac.at/arch/almanach> ansehen.

01. Antwort von arbory / Herwig Baumgartner (04/11/99)

hallo

ich kann euren ansichten über die berufung von ben van berkel in dem offenen brief an caspar einem voll und ganz teilen und unterstützen...

jetzt geht es glaub ich darum, aufzuzeigen das dieser brief nicht nur eine einzelmeinung darstellt, sondern der grossteil der studenten genau so denkt.

ich hab heute ja eh schon von unterschrittslisten gehört, also wenns eine gibt mir bitte eine für den AZnull zu mailen (oder sonst komm ich sie auch hohlen).

vielleicht solltet ihr auch noch die e-mail adresse von caspar einem angeben:

caspar.einem@bmv.gv.at

damit jeder, dessen unmut über die zustände auf der tu-graz groß genug ist, um seine stimme zu erheben, ein persönliches mail schreiben kann....

MfG

Herwig Baumgartner, AZnull